

Todesanzeige

*Der Mensch, den wir liebten, ist nicht mehr da,
wo er war, aber überall, wo wir sind und seiner gedenken.
Aurelius Augustinus*

Wir trauern um unseren lieben

Ronald Egger

Dr. med., langjähriger Hausarzt in Langnau i.E.

17. November 1948 bis 24. Januar 2019

Er durfte nach kurzer, schwerer Krankheit, die er mit Zuversicht und Kraft ertragen hat, im Lindenhofspital in Bern für immer einschlafen. Traurig und betroffen haben wir am Mittwoch, 30. Januar 2019, in Langnau von ihm Abschied genommen. Die Urnenbeisetzung hat am Donnerstag, 31. Januar 2019, im engsten Familienkreis in Urtenen stattgefunden. Ein spezieller Dank geht an das Ärzte- und Pfl egeteam des Lindenhofspitals in Bern, insbesondere an Herrn Dr. A. Casty.

Traueradresse:

Heidi Egger-Kuhn

Etzmattrain 24

3322 Urtenen-Schönbühl

In Liebe und Dankbarkeit bleiben ihm verbunden:

Heidi Egger-Kuhn

Christoph Kuhn und Jakob Kaufmann

Melanie Kuhn

Seine Verwandten und Freunde

Anstelle von Blumen können Sie die Ärzte ohne Grenzen, Postkonto 12-100-2 oder die Schweizer Berghilfe, Postkonto 80-32443-2, unterstützen. Vermerk: Ronald Egger.